

region

### Beobachtung des Vogelzuges im Mettlimoos

Interessierte sind eingeladen mit dem Natur- und Vogelschutzverein Schüpfsheim am Wochenende vom 4. und 5. Oktober den Vogelzug im Mettlimoos zu beobachten. Besammlung ist jeweils um 7 Uhr beim Trüllplatz Schüpfsheim, Anfahrt mit Privatautos. Auch später Eintreffende sind willkommen.

### Genossenschaftscup und Fohlenschau

Am Sonntag, 5. Oktober, ab 9.30 Uhr findet bei der Familie Alfred Felder, Weghus 2 in Schüpfsheim, der Genossenschaftscup der Pferdezuchtgenossenschaft Amt Entlebuch statt. Willkommen sind alle Genossenschaftsmitglieder mit oder ohne Pferd. Die Genossenschaftsmitglieder messen sich in den beiden Disziplinen Holzrücken und Fahren und geniessen den

ber, von 13.30 bis 15.30 Uhr, findet wiederum die traditionelle Entlebucher Schützenkilbi auf dem Stand Blindei in Wolhusen statt. Es winken attraktive Preise im Sie+Er-Stich, Kilbistich, Saustich, Kunst und Glück. Die Jungschützen messen sich im Jungschützenstich. Beim Kilbi-Absenden wird in froher Runde die Schützenkönigin und der Schützenkönig erkoren. Alle Entlebucherinnen und Entlebucher sind zur Teilnahme herzlich willkommen.

### Familien-Helfertag

Am Samstag, 18. Oktober (Verschiebedatum 25. Oktober), findet auf dem Energiespielplatz in Entlebuch von 8.30 bis 12.30 Uhr der Helfertag für Familien statt, wo auch die Kinder einfache Arbeiten verrichten können; danach wird ein Mittagessen offeriert. Wer noch über genügend Energie verfügt, kann auch am Nachmittag weiter anpacken. Anmeldungen nimmt Petra Weyhofstetter entgegen, E-Mail [petrawey@hotmail.com](mailto:petrawey@hotmail.com), Telefon 041 480 0772.



## Helfertag auf dem Energiespielplatz

Entlebuch Am vergangenen Samstag fand bei bestem Herbstwetter der erste Helfertag beim neuen Energiespielplatz Farbschachen statt. Entlebucher Familienväter sowie die Mitglieder des Alpeliclubs haben tatkräftig vor Ort angepackt. Einsatzleiter Lukas Spälti von der Freiraumarchi-

tektur GmbH zeigte sich beeindruckt über die Leistung, die an diesem Tag kompetent vollbracht wurde. Am Tag zuvor hatte Richard Portmann mit zwei Schulklassen im Rahmen von ökologischen Massnahmen im Bereich des Spielplatzes Ast- und Steinhaufen erstellt, welche Kleintieren

wichtigen Lebensraum zur Verfügung stellen. Der Bau des Spielplatzes wird Ende Herbst beendet sein; im Mai 2015 findet die offizielle Eröffnung statt. Der nächste Familien-Helfertag findet am Samstag, 18. Oktober (Verschiebedatum 25. Oktober), statt. [Text und Bild pw]